

# **AKTUALISASI DIRI PADA LEKTOR**

**FABIANUS**, Dra. M.M. Nilam Widyarini, Msi

Skripsi, Fakultas Psikologi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci :

Abstraksi :

Dalam Gereja Katolik terdapat Perayaan Sakramen Ekaristi yang diadakan setiap hari atau setiap minggunya untuk kenangan wafat serta kebangkitan Tuhan Yesus yang mengabadikan penyerahan diri Kristus di salib merupakan puncak seluruh ibadat dan kehidupan kristiani serta sumber yang menandakan dan membuah kesatuan umat Allah dalam menyempurnakan pembangunan Tubuh Kristus. Dalam Perayaan Sakramen Ekaristi tersebut biasanya Pastor didampingi oleh para petugas liturgi yang diantaranya Prodiakon, Lektor, Putra-putri Altar, Kelompok Pemazmur. Dalam penelitian ini peneliti memilih Lektor sebagai subjek penelitian untuk menggali aktualisasi dirinya karena tantangan dan panggilan seorang Lektor adalah menghayati dan mencerminkan Firman Tuhan itu dalam perilaku hidup sehari-hari. Lektor merupakan hamba Tuhan yang telah ditunjuk oleh-Nya untuk menjalankan tugas penyampaian firman Tuhan dengan suara yang lantang dan suara dari hati yang penuh sukacita. Untuk itulah dibutuhkan keterampilan dan teknik membaca yang baik, memiliki pemahaman dan penghayatan terhadap bacaan, dan penguasaan Kitab Suci. Dengan demikian, anggota Lektor (seharusnya) adalah umat yang memiliki kepribadian yang mantap dan iman yang dewasa. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran aktualisasi diri pada Lektor serta faktor-faktor yang mendukung aktualisasi dirinya. Dengan tujuan tersebut, maka pendekatan penelitian yang tepat adalah pendekatan kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan metode observasi dan wawancara mendalam. Subjek dalam penelitian ini adalah seorang Lektor dan seorang Significant Other yang kesemuanya berkediaman di Depok. Dari hasil analisis data yang dilakukan, maka dapat diketahui bahwa subjek menampakkan sebagian besar ciri-ciri aktualisasi dirinya, hal ini nampak dari hasil wawancara subjek. Faktor-faktor yang mendukung aktualisasi diri subjek sebagian besar nampak, akan tetapi tidak seluruhnya. Pada umumnya aktualisasi diri subjek dipengaruhi oleh lingkungan subjek dibesarkan.